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Ich hatte tatsächlich früher eher weniger etwas mit Diplomatie zu tun, dafür mehr was mit der
Touristik- und Reisebranche. Ich war vor meiner Ernennung zum Außenminister der Föderation
Geschäftsführer der Fluggesellschaft Fly to Turanien, bzw. bin es immer noch, auch wenn das
Amt des Geschäftsführers derzeit ruht und ich es erst ein Jahr zuvor angetreten bin. Vor meiner
Tätigkeit als Geschäftsführer der Fluggesellschaft habe ich bereits 10 Jahre für diese
Fluggesellschaft gearbeitet. Ich war in diesen 10 Jahren unter anderem für den
Regionalflughafen Hermannstadt zuständig. Nicht gerade die typische Karriere eines
Außenministers, nicht wahr?
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